

## Presentación

La Facultad de Arquitectura de la Universidad Ricardo Palma cumple hoy un viejo y postergado anhelo: el de presentar la primera edición de su revista especializada.

Al realizarla nos anima el sincero propósito de exponer ante los estudiantes, profesores, instituciones y público en general, nuestras auténticas reflexiones, ideas, anhelos, logros y, por qué no, también nuestros errores, producto de esta tendencia irresistible de los arquitectos de convertir nuestra labor en una tarea exclusiva de nuestra vida cotidiana.

Deseamos contribuir al discurso arquitectónico desde el claustro universitario que proclama fidelidad, pluralidad y diversidad, profundamente comprometidos con nuestra labor académica; pretendemos que nuestros estudiantes, actores y protagonistas de esa ciudad del futuro que requiere de más arquitectos y urbanistas capaces de reconstruir los desmembrados tejidos urbanos –rezagos de urbanismo ecléctico, rígido y mecanicista– sean educados en la urbe, con ella y no lanzándolos contra ella. De lograr estos objetivos, el inmediatismo y el oportunismo quedarán definitivamente desterrados y la construcción de un futuro mejor, libre ya de estos obstáculos, estará al alcance de nuestras manos. De esta manera será imposible imaginar que la lucha a favor del futuro sea derrotada por el inmediatismo o el oportunismo.

Expresamos nuestro reconocimiento a los docentes que forman el Comité Editorial por su esfuerzo y distinción de haber sido los primeros en colocar este primer hito, e invitamos cordialmente a los colegas a participar en esta estimulante labor, con el único propósito que caracteriza a la universidad: una permanente y tenaz búsqueda de mejores niveles de ciencia, tecnología y cultura.

José Carlos Ortecho

## Palabras del director

La Facultad de Arquitectura de la Universidad Ricardo Palma se complace en presentar el primer número de su revista institucional, ARQUITEXTOS, publicación que pretende en sus páginas registrar la producción intelectual de sus miembros.

En la decisiva etapa que vivimos, la FAU de la URP no puede permanecer ajena al debate arquitectónico, nacional e internacional, pues el prestigio que ha adquirido nuestra institución, gracias a la labor desarrollada por sus docentes, alumnos y egresados, exige dar a conocer por escrito sus inquietudes y realizaciones a toda la comunidad interesada en este campo.

Este interés primordial de ARQUITEXTOS, no impide aportes de personas ajenas a la FAU de la URP, puesto que nuestra revista registrará no solamente la producción de nuestros más destacados miembros sino que aspiramos a que se convierta en una tribuna que dé lugar a todos los que deseen participar exponiendo sus experiencias.

Pretendemos ser una revista semestral que exponga y opine sobre temas vinculados con el quehacer nacional relacionados a la problemática arquitectónica. También daremos cuenta de nuestra actividad académica y, dentro de ella, no estarán ausentes los mejores trabajos que se produzcan en el período de publicación.

Esperamos cumplir este cometido, contando desde ya con sus sugerencias y aportes que tendremos en muy alta consideración.

Lima, julio de 1993

Félix Mayorca